

Italia reconoce la calidad de los virgen extra producidos en la comarca prieguense

Dentro del certamen internacional Aipo D'argento 2024 celebrado en la localidad italiana de Verona

Redacción

Domingo 20 de octubre de 2024 - 10:33



Los aceites de olive virgen extra elaborados en la comarca de Priego de Córdoba suman un nuevo reconocimiento internacional por su calidad, dentro del certamen internacional Aipo D'argento, que en su vigésimo primera edición se ha celebrado en la localidad italiana de Verona, con el auspicio del Ministerio de Políticas Agrarias, Alimentarias y Forestales del país transalpino.

Un certamen al que como es habitual han acudido muestras de AOVes de toda la cuenca mediterránea y distintos países productores de

medio mundo.

Así y amparados por el consejo regulador de la *DOP Priego de Córdoba* han sido galardonadas las firmas El Empiedro, de la S.C.A. Olivarera la Purísima, con el premio Gota de Oro en la Categoría D.O.P/I.G.P. Frutado Intenso; Fuente del Rey, de Muela-Olives, S.L., con un primer puesto y la Gran Gota de Oro en la Categoría Biológicos Frutado Ligero, además de obtener la Gota de Plata en la Categoría D.O.P/I.G.P. Frutado Medio; Parqueoliva Serie Oro, de Almazaras de la Subbética, S.L., con la Gota de Oro en la Categoría Blend Frutado Medio; Rincón de la Subbética, también de Almazaras de la Subbética, S.L., con la Gota de Oro en la Categoría Blend Frutado Medio, y finalmente Venta del Barón, también de Muela-Olives, S.L., logrando la Gota de Oro en la Categoría Blend Frutado Ligero.

Fuera del marco oleícola prieguense también han sido reconocidos los AOVes Almaoliva BIO de Almazaras de la Subbética con el premio Gota de Oro en la categoría Biológico-Frutado Medio; Hispasur Gold de Knolive Oils SL con Gota de Plata en Monovarietal-Frutado Medio; mismo premio que Mueloliva Picuda de Muela-Olives SL en Monovarietal-Ligero. Finalmente también ha sido premiada con Gota de Oro en la categoría Blend Frutado Intenso, la marca Knolive Epicure, de Knolive Oils SL

Más premios en Nueva York

En otro orden de cosas, dos aceites de oliva virgen extra con Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba han sido premiados en el concurso internacional del aceite de oliva (IOOC) celebrado en Estados Unidos.

Rincón de la Subbética y Parqueoliva Serie Oro, ambas de Almazaras de la Subbética, S.L., obtuvieron la Medalla de Oro en el citado certamen.